

ゆりふじだよい 10月

令和7年10月31日 玉造幼稚園 年長 ゆり・ふじ組

就学前教育カリキュラム

★教育的意図をもった働きかけ

子どもの姿

子どものつぶやき

10月のねらい

- 体を動かす遊びを楽しみ、友達と相談したり協力したりして、意欲的に取り組む
- 友達と遊ぶ中でイメージを広げ、表現活動を楽しむ
- 身近な自然に興味や関心をもち、取り入れて遊ぶ

運動会後の遊び

★運動会後も、友達同士で励ましたり、考えたりしながら、一緒に挑戦する楽しさが味わえるように、運動遊びができる環境を整えています。



運動会後も、友達と一緒に目標をもって繰り返し遊びを楽しんでいます。取り組んでいた遊びがもっとできるようになったり、友達がやっていた運動遊びに興味をもち新たに挑戦したりするなど、存分に体を動かすことを楽しんでいます。

一輪車頑張ってみる！

ネコみたいな手で
持つんだよ



★年長児として頼られる喜びを感じたり、自信をもつたりできるように、異年齢の友達に遊び方を伝えたり、一緒に遊んだりする機会を設けています。

負けないぞ～！



運動会の姿を見た異年齢の友達が、ゆり組・ふじ組に憧れの気持ちをもっています。特に年中児は「来年は僕たちがするんだ！」とパラバルーンがしたくてたまらないようでした。一緒にするといろいろな技が成功し、年中児のうれしさでいっぱいの顔と、年長児の誇らしげな顔がたくさん見られました。戸外遊びではリレーをしていると年中児が「入れて！」と年中長混合チームで楽しむ姿も見られました。くるくるボードも一緒にし、優しく教えてあげる素敵なお年長さんでした。



○○くんこっち！

絵画（経験画）



ここに私がいて、
この色使うねん！



運動会や園外保育など、友達と一緒に経験した行事で感じたことや考えたことを大きな画用紙に絵の具でかいています。回数を重ねるごとにこうかきたい、ここを工夫した！と自分の思いやお話を絵に表現されるようになってきています。てんらんかいにその絵をぜひ見てくださいね♪



『うたごえひびけなにわっこ』に向けて



♪くいのきやまのきつね～

1学期から、手遊びを含めた5曲を日々歌っています。中央公会堂の写真を見たり、遊戯室で段差をつけながら歌ったりすることで、本番へのイメージが高まっています。

★歌を歌う楽しさを感じられるようにしながら、きれいな声の出し方や、歌い方を知らせる。
★イメージを広げながら歌えるように、歌詞の内容や意味を丁寧に知らせる。